
Der durch den Gemeinderat beschlossene Flächensuchlauf für Freiflächen-Photovoltaikanlagen 

wird um das Thema Windkraftanlagen ergänzt.     

 


